



Diocesana Sigüenza-Guadalajara

Cáritas Guadalajara celebra el 60 aniversario de su llegada a la provincia con una eucaristía de acción de gracias

La eucaristía, celebrada en el salón de actos de Casa Nazaret, ha sido oficiada por Braulio Carlés, vicario de Pastoral Social, así como voluntarios y trabajadores de la institución

Guadalajara, 20 de mayo de 2024.-

Un 18 de mayo de 1964 Cáritas Diocesana Sigüenza-Guadalajara se instalaba en la provincia y para celebrar esta efeméride, la entidad ha organizado una eucaristía de acción de gracias en el salón de actos de Casa Nazaret.

La eucaristía ha sido oficiada por el vicario de Pastoral Social, Braulio Carlés, quien destacó la importancia de mantener viva la entrega de nuestro tiempo a las personas en situación de vulnerabilidad, a través de la demostración de amor cristiano a los demás.

En el evento han participado más de cincuenta personas, miembros de la entidad, trabajadores y voluntarios.